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      Annotation

    
        
          В  работе  оценивается  инвестиционный  потенциал  компаний специализирующихся  на альтернативных источниках  энергии с финансового и нефинансового аспектов, а также используется теория катастроф   и   анализ   основных   компонентов   для оценки   и ранжирования  инвестиционного  потенциала  китайских  компаний специализирующихся на альтернативных источниках энергии. Задачи, решаемые при выполнении работы: 1.Найти  существующие  методы  оценки  инвестиционного потенциала компании. 2.Выявить   специфики организаций   и   инвестиционной деятельности  энергетической  отрасли  Китая.  Выявить  тенденции развития энергетической отрасли Китая. 3.Разработать структуру оценки инвестиционного потенциала энергетических компаний. 4.Рассчитать  и  ранжировать  инвестиционный  потенциал энергетических компаний Китая. Работа  выполнена  на  основе  материалов  энергетических компаний КНР, находящихся в открытом доступе в сети INTERNET, а также  научных  статей  и  методических  рекомендаций  по  теме исследования. В  результате выполненной  работы предложены структура оценки  инвестиционного  потенциала  энергетических  компаний  и  её методы расчетов.
        

        
          This  article  evaluates  the  investment  potential  of  new  energy companies  from  financial  and  non-financial  this  twoaspects,anduses  the catastrophe   progression   method   and   principal   component   analysis   to evaluate   and   rank   the   investment   potential   of   Chinese   new   energy companies. Tasks to be solved when performing the work: 1. Find the existing methods for assessing the investment potential of the company. 2.  Identify  the  specifics  of  organizations  and  investment  activities in  the  energy  industry  in  China.  Identify  trends  in  the  development  of  the energy industry in China. 3.Develop  a  structure  for  assessing  the  investment  potential  of energy companies. 4. Calculate  and  rank  the  investment  potential  of  China's  energy companies. The work was carried out on the basis of materials from the energy companies of the PRC, which are publicly available on the INTERNET, as well  as  scientific  articles  and  methodological  recommendations  on  the research topic. As  a  result  of  the  work  performed,  a  system  for  assessing  the investment  potential  of  energy  companies  and  its  calculation  methods  are proposed.
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